



Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,



ich möchte mich Ihnen und euch heute als neuer Schulleiter des Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasiums vorstellen. Mein Name ist Frank Bäcker und ich war zuletzt stellvertretender Schulleiter am Georg-Büchner-Gymnasium in Köln, wo ich auch in den letzten 16 Jahren die Fächer Mathematik und Deutsch unterrichtet habe.

Ich freue mich sehr über die Chance, nun in Bergisch Gladbach Ihre und eure Schule mitgestalten zu dürfen. Viel liegt mir daran, die Stärken der Schule weiter auszubauen und mit dafür zu sorgen, dass das Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasium als modernes Ganztagsgymnasium ein Ort zum Lernen und Leben, ein Ort für Begegnungen und Gespräche, ein Ort zum Wohlfühlen, zum Anstrengen und für Herausforderungen ist.

Am allerwichtigsten aber ist mir, dass alle, die an dieser Schule lernen und unterrichten, mitarbeiten oder als Eltern hier in vielfältiger Weise involviert sind, (meistens oder sogar fast immer) gerne hierher kommen.

Ich bin sehr gespannt auf eine Schule, die ich in den nächsten Wochen und Monaten nun erst einmal erkunden muss, deren Strukturen und Besonderheiten ich schnell verstehen will und an der ich die Menschen, die eine Schule ja immer am meisten prägen, kennen lernen möchte. Ich möchte dazu oft mit euch und Ihnen ins Gespräch kommen, mich mit den neuen Kolleginnen und Kollegen intensiv austauschen und gerne auch neue Impulse setzen.

Mit freundlichen Grüßen
Frank Bäcker